

Les expériences interdites du MYSTÉRIEUX MONSIEUR



Destination Providence

Le vol trans-Atlantique durera plusieurs heures. Les journaux à disposition des investigateurs, apprendront l'étrange disparition cette nuit depuis l'hôpital de la Salpêtrière, des membres de la famille Perrier. Des traces mystérieuses, laissées sur le sol, tendent à penser qu'un ou plusieurs individus se sont introduit de nuit, dans les chambres du célèbre hôpital. Ces faits sont à rapprocher, encore une fois, de ceux qui se sont produit avant-hier matin à l'hôpital de Providence. L'envoyé sur place de la Gazette Parisienne, David Lebovitch, est formel.

NOUVEAU REBONDISSEMENT DANS L'AFFAIRE DES CHIPS CONTAMINÉES

Troublantes disparitions à rapprocher de celles des États-Unis

De notre correspondant sur place, David lebovitch.

Comme en France, tous les malades, soignés au St James Hospital, ont disparus et le mystère demeure. Un témoin, Bobby Fergusson, aurait cependant aperçu en sortant d'un bar, des formes humaine mais à la pupille phosphorescente, un groupe composé d'une trentaine d'individus de toutes tailles, plongeant dans le Miskatonic. Délire d'ivrogne ?

Curieusement, seule la Gazette semble sur le coup. Les colonnes à l'international de la Flamme Française, sont désespérément vides de toutes informations concernant ces étranges disparitions. Les reporters comprennent maintenant pourquoi votre directeur de rédaction vous a envoyé sur place, car le correspondant local, Jean-Guy Voussac de Saint Brie, énumère plutôt le nom des vedettes des soirées mondaines et celles à l'arrivée du Normandie, qu'il ne fait un véritable travail de journaliste. Pire encore, il minimise ces événements et le seul article parvenue à Paris donnait en deux lignes sur "la paranoïa exagérée de quelques journalistes sémite et prolétaires."

Sur place, il parlera de son homologue de la Gazette en ces termes :

"Lebovitch ? Encore un israélite... Je me demande où il va chercher toutes ces informations. Il les invente certainement ou bien ce sont les communistes infiltrés, qui lui fournissent ces fallacieuses informations !"

Note au Maître des Arcanes

Voussac de Saint Brie est issu de la petite bourgeoisie, c'est un arriviste, un mondain aux airs de dandy. À leur arrivée à New York, il accueillera les jeunes journalistes et les conduira à l'hôtel. Pendant tout le voyage de l'aérodrome jusqu'à leurs appartements, il se positionnera comme antisémite déclaré, et claironnera à qui veut bien l'entendre :

"...Il faudrait prendre exemple sur ce monsieur Hitler, qui a commencé à mettre de l'ordre de l'autre-côté du Rhin."

Les investigateurs comprendront bien vite qu'ils ont hérité d'un incapable, mais surtout d'un personnage aussi bête "à manger de l'avoine".

Vous devrez leurs glisser à l'oreille, que les informations intéressantes se trouvent auprès de David Lebovitch. Ils rencontreront ce dernier lors d'un rendez-vous donné par le chef de la police à l'hôpital St James ; ce sera l'occasion de lier amitié.

Par contre, dès la prise de contact établie avec la concurrence, Saint Brie sera sur leurs talons et insistera pour lire et envoyer lui-même, les rapports et les photos que vous destinez à la rédaction parisienne. En fait, Jean-Guy Voussac de Saint Brie fait partie de la mystérieuse organisation Hepta. Infiltré dans la Flamme Française, il a pour mission d'étouffer toutes les informations concernant le lien entre l'intoxication alimentaire et le produit du groupe Burns ; tout cela contre monnaie sonnante et trébuchante bien sûr. Il en sait encore moins sur l'organisation, que le directeur de l'entrepôt. Sur lui, des lettres. Il est assez imprudent pour conserver des indices de l'organisation. Il loge dans la Septième rue est se flatte de n'avoir jamais mis les pieds à Providence... Ce que pourra démentir Lebovitch ou quelques notes de restaurants de Providence laissées par inadvertance dans ses poches.

